

VIDA CATOLICA

CREO

Cuando en noche serena de clara luna contemplo en el azul del firmamento el tilar de esa inmensidad de puntitos de plata, y veo el disco lunar difundiendo en el espacio esa luz pálida y suave que lleva el ánimo a la meditación, y admiro el orden magnífico y perfecto con que esos millones de estrellas se mueven en la infinidad del celeste espacio ¡ah! entonces, sabiendo que la materia es inerte por su naturaleza y que, aquel movimiento ordenadísimo necesita una mano creadora, sapientísima y omnipotente, pienso instintivamente en un ser infinito, autor y principio de todo orden y anonadado le admiro reverente; me siento como los astros atraído hacia El y a pesar de mi insignificancia y mezquindad, con toda fé creo en Dios que es orden.

En espléndido día primaveral, paseo por los campos risueños y apacibles inundados de luz, siento un aire templado que tonifica todo mi cuerpo y calma mis nervios; es el mes de Mayo, el de nuestra Virgen madre; infinidad de flores tapizan la tierra como una inmensa alfombra de variados colores, su perfume embalsama el aire, las sementeras ostentan todo su intenso verdor y mecidas por el aire tibio, o la fresca brisa, se agitan en un movimiento suave, ondulatorio, parecido a un moderado oleaje. Se deslizan, serpenteando entre las hierbas y flores de las praderas, las aguas frescas y cristalinas de los arroyuelos y yo, absorto ante tanta belleza y poesía natural como admiro en el paisaje, todo el exuberante, grandioso, impresionante, entonces, mi pensamiento me lleva otra vez al autor de tal hermosura y la gozo embelesado y agradecido porque, creo en Dios que es igualmente principio y autor de toda belleza.

Brincan alegres, graciosos y ágiles los mansos corderitos, cuando al armonioso son de los cencerros pastan tranquilas las madres por vallos montes y prados; en eso se oyen unos balidos tiernos, como de añoranza y de amor y de repente, veo correr presurosos hacia sus madres a los felices e inocentes corderitos, se agachan debajo de

ellas, y en pocos minutos maman fructuosamente la leche materna, blanca, tibia, dulce y amorosa, porque, es de madre que es decir amor intenso y abnegado.

Más allá, en un valle frondoso y risueño, oigo el canto de un ruiseñor dedicado a su amada para recrearla y distraerla, al tiempo que ella en una espesura incuba solícita el nido de sus amores ¡que poesía! ¡que ternura! todo parece que es un canto a Dios, una alabanza a Dios, supremo artífice de todo lo grande y bueno.

Veo más allá unas parejas de mozos y mozas campesinos, sufridos, buenos y vigorosos que, en día de fiesta, descansan de sus rudas faenas y dedican unas horas a su prometida; ella es laboriosa también, sencilla, pudorosa, sin afeites; pero, modesta, graciosa y de mirada dulce; sienten ambos a la vez en su corazón una corriente espontánea de simpatía que les atrae y subyuga y embelesados, mirándose recíprocamente en sus pupilas, que nunca engañan, se prometen fidelidad y amor eterno; entonces, comprendiendo yo toda la firmeza y ternura de aquel amor sincero y puro, pienso que Dios ha dotado al hombre de un sentimiento tan noble, tan elevado, tan delicado, que predispone al sacrificio mutuo; por algo es el amor el sentimiento que más dignifica al hombre y el que más le acerca a Dios que es el supremo amor, el principio de todo amor, y aún más, tanto amó, que generosamente se hizo hombre, cargó sobre sí todos nuestros pecados, padeció, derramó su sangre y murió por la salud eterna de la humanidad. ¡Oh Dios nuestro! siendo como sois el principio de todo orden, belleza, y amor sobre todo, no podemos menos que postrarnos reverentes a vuestros pies, creer en Vos, esperar de Vos, adoraros y amaros profundamente con todas nuestras fuerzas por eternidad de siglos.

UN RUSTICO



Sección local

De Futbol.

Mañana domingo visitará nuestro terreno del «Torrentó» el U. S. Poblense.

Hay verdadera expectación por ver a los poblenses en nuestro terreno ya que en sus dos últimas visitas, lograron salir imbatidos de nuestro terreno así como también vencer el Gimnástica en su campo. Nuestras referencias son de que vendrá completísimo y dispuestos a vencer.

El Gimnástica por su parte querrá sacarse la espina y procurará jugar uno de esos partidos que se ha colocado en plan de equipo temible.

El encuentro del domingo promete ser uno de los más disputados de la temporada.

Nuevo aparato de Cine.

Por voces ajenas sabemos que en el Teatro Principal de esta ciudad, se ha montado un nuevo y modernísimo aparato sonoro, auguramos a la Empresa nuevos triunfos.

De sociedad

De viaje.

El pasado sábado salieron para Zaragoza en donde permanecerán una temporada los Caballeros Mutilados D. Juan Mestre y D. Jaime Sbert.

Para Barcelona ha salido el consignatario D. Antonio Artigues.

Llegadas

De nuevo se hallan entre nosotros procedentes de Barcelona, en donde estaban de viaje de negocios los industriales de esta localidad D. Gabriel Monserrat y D. Juan Sansó.

Leed SIGNO

periódico Católico.

FUTBOL

Los comentarios que hacía el numerosísimo público que el domingo por la tarde salió del campo del «Torrentó» eran el mayor elogio del encuentro. ¡Vaya un partido Sres! Así debió ser siempre el futbol. Así se hace deporte. No con partidos que hacen subir los colores a la cara de quién los ha jugado. No con partidos que los jugadores han sido incitados, por quién tenía la obligación de vedárselo, al juego sucio, al deporte innoble, que repugna a toda persona que tenga la mas pequeña noción de lo que es el futbol.

Así repetimos se hace futbol. El domingo se jugó mucho y se jugó bien, estupendamente bien y este público de Felanitx, todo nobleza y deportividad, hizo sonar las más cálidas ovaciones que hemos oído en el «Torrentó» Hasta cuando el árbitro Sr. Hernández, en la segunda parte, nos amargó el final del encuentro, con su desdichadísima labor, hasta entonces ese público para el cual todo elogio es poco, supo exteriorizar su protesta enérgica, pero correcta, sin un desmán, sin una palabra grosera, de esas que aún se oyen en algún campo de futbol. Vaya pues nuestra efusiva felicitación al público felanigenense. Y ya que hablamos del Arbitro, digamos

que el Sr. Hernández, tuvo una primera parte muy buena. Su labor no tuvo un pero. En la segunda parte, estando ya el marcador dos a cero y por tanto el partido virtualmente decidido puesto que el Gimnástica contaba ya con dos tantos de ventaja y un dominio abrumador; cuando por estas circunstancias parecía que el partido no podía tener dificultades, el mismo Hernández se las creó. Salió, después del descanso, al parecer, con la consigna de no dejar aumentar la distancia que ya reflejaba el marcador y de una manera absurda, tocó faltas imaginarias a unos y dejó pasar a los otros lo que nadie hubiera consentido. Su labor parcialísima, levantó la protesta de cuantos presenciaron su desdichadísima segunda mitad. Nuestro deseo es de que no vuelva a aparecer por nuestro campo de deporte, pues vimos en él, mas que ineptitud, otra cosa mas inconfesable.

El Aviación. Fué el equipo de siempre; duro, batallador, que no se dió por vencido hasta que el Sr. Hernández pitó el final. Sus líneas, bien acopladas, rindieron mas que en partidos anteriores. Su meta Perez nos gustó. Tiene clase. Estuvo colocado y con seguridad y vista, blocó balones muy difíciles. Digamos también que tuvo suerte,

pues se encontró entre las manos algunos balones que debieron parecerle llovidos del cielo.

Riera Perez formaron una estupenda pareja. Seguros, rápidos y duros, supieron despegar limpiamente, sin una sola jugada sucia, cuantas situaciones les creó el abrumador dominio de los blancos.

Genovard—Galera—Crespi, formaron una de las mejores líneas medias de Mallorca.

La delantera fué lo mas flojo del equipo. Perez y Oliver los mejores. Sampol del que tentamos buenas referencias, no nos convenció.

El Gimnástica. Forteza I en la primera parte, y Forteza II, en la segunda cumplieron perfectamente su cometido. Su labor fué fácil por cuanto llegaron pocos balones a sus dominios.

Tugores—Rius. Seguros, rápidos y valientes formaron una barrera infranqueable. El primer tiempo brilló más Tugores; en el segundo Rius se impuso y fué el estupendo defensa de sus grandes tardes. Uno y otro ayudaron eficazmente a hacer invulnerable la puerta de Forteza.

Vallé—Bordoy—Barceló formaron una raya media notabilísima; los tres cortaron y sirvieron perfectamente y a ellos mas que a nadie se debe el abrumador dominio de los blancos. En la segunda parte, fué modificada esta alineación. Recasens ocupó el centro de la línea y Bordoy pasó a medio derecha. Los dos medios alas, siguieron cubriendo perfectamente su puesto gustándonos más aún Bordoy de medio alas que de eje del equipo. Recasens, que debutaba en nuestro terreno, nos gustó. Un encuentro es poco para formar concepto, pero nuestra impresión es de que es jugador que piensa la jugada que luego ejecuta sobriamente. Nos pareció un poco lento, pero si se tiene en cuenta lo que cohibe siempre un debut, y el no conocer aún el juego de sus compañeros de equipo, se comprenderá que no es de extrañar no tuviera toda la soltura que algunos esperaban. A nosotros, lo repetimos nos gustó, no por lo que vimos, sino por lo que adivinamos en él.

La delantera, Mestre y García bien, rayando a mucha mayor altura el primero. Mestre es cada día más jugador. Bregó toda la tarde como el sabe hacerlo y logró un gol, el segundo, que fué un tanto de bandera. La mayor ovación de la tarde fué para él.

Sanchiz—López. Dos estupendos interiores. Jugaron mucho y bien. Lástima de que no se desprendan de esa manía de agotar la jugada.

Légaz, el otro debutante, también nos satisfizo. No es jugador de filigrana, ni de regate espectacular; es jugador práctico que juega para su equipo, no para la galería. Distribuye juego, pasa rápido y chuta con facilidad. Una buena adquisición para el Gimnástica.

El Encuentro. Repetimos fué de los mejores de los jugados en nuestro campo.

El primer gol fué obra de Sanchiz al rematar de cabeza un balón de García y el segundo, el gol de la tarde, fué un servicio de Bordoy a Sanchiz el cual acosado, se corre hacia la derecha centrando largo y fuerte y Mestre de bolea dispara un cañonazo enorme que cuele el balón por el ángulo, como una exalación. El público premia la jugada con una ovación.

Entre el sin número de bellas jugadas, recordamos un tirazo de Légaz que Perez detiene con una gran parada. Y con dominio abrumador de los blancos termina el encuentro con el resultado de dos a cero a favor del Gimnástica.

En la tribuna el Presidente D. Juan Lladó, hace entrega al equipo blanco de la copa tan justamente ganada. El público aplaude nuevamente a los vencedores.

Gimnástica Felanitx

1.º Se advierte a los Sres. Socios del Gimnástica, que para entrar en el campo, los días de partido será indispensable la presentación del carnet del mes en curso; sin cuyo requisito no se les permitirá la entrada.

2.º Desde primero del próximo mes de marzo las cuotas mínimas de socios serán, caballeros 3 ptas. Señoras 1'50. Si algún socio no estuviera conforme, puede pasar por la secretaría donde se le dará de baja.

3.º Hasta primero de marzo próximo se admiten inscripciones de socios sin cuota de entrada; pasada dicha fecha los que se inscriban tendrán que abonar cinco pesetas como derecho de entrada.

Se vende o Alquila

Una casa con una porción de terreno, situada en Radio Molinos.

Para informes en esta Imprenta.

Chuts al Angulo

Los artilleros de la Aviación tentan un buen blanco y a pesar de todo no dieron con el objetivo señalado.

¿Aún quieren más blancos señores?

Dijo el extremo izquierdo gimnástico al defensa Riera de la Aviación; los hombres no se miden por la estatura y quién no se cansa alcanza y a los pocos minutos lo confirmó con un formidable chut que valió el segundo tanto para los suyos.

El Aviación no puede con el Gimnástica, yo le aconsejaría que cambiara de jersey y a lo mejor cambiarían los resultados.

En el primer encuentro Aviación—Gimnástica, un delegado del Aviación, después del partido entró en la caseta a felicitar al árbitro Sr. Obrador.

El domingo después del segundo encuentro no vimos que nadie felicitara al Sr. Hernández y si alguien lo hizo, seguramente no sería del Gimnástica.

Un hincha de Mallorca decía en el Torrentó. No pasareis una buena tarde de futbol ni os divertireis hasta que vuelva el Mallorca, a lo que contestó un gimnástico, y sobre todo si se volvemos a ganar.

El domingo arbitro un Sr. que a juzgar por la indumentaria lo mismo podría ser un fakir que un prestidigitador aun que nos decidimos por creer lo segundo, dada la facilidad con que escamoteaba las faltas del Gimnástica.

Nos pareció uno de aquellos Sres. que saca de su sombrero de copa, pañuelos de seda, palomitas blancas, etc. etc. que luego hacen desaparecer a la vista del público. Pues el Sr. Hernández hacia... ¿ven Vdes. estas faltas? pues no hay tal y las sacaba eu sentido contrario.

Calendario del Torneo

Regional de Liga

PRIMERA VUELTA

17 Marzo	Athletic — Mallorca	Gimnástica — Baleares
19 Marzo	Baleares — Athletic	Constancia — Gimnástica
24 Marzo	Mallorca — Baleares	
25 Marzo	Athletic — Constancia	
31 Marzo	Mallorca — Constancia	Gimnástica — Athletic
7 Abril	Constancia — Baleares	Mallorca — Gimnástica

SEGUNDA VUELTA

14 Abril	Mallorca — Athletic	
19 Abril	Baleares — Gimnástica	
25 Abril	Athletic — Baleares	Gimnástica — Constancia
28 Abril	Baleares — Mallorca	Constancia — Athletic
2 Mayo	Constancia — Mallorca	Athletic — Gimnástica
5 Mayo	Baleares — Constancia	Gimnástica — Mallorca

Nota de la Alcaldía

Se recuerda a todos los patronos que aún no hayan ingresado las retenciones hechas a sus obreros para pago de los jornales de la Prestación Personal del 4.º trimestre del finido ejercicio de 1939, se les concede un plazo de tres días para satisfacer sus respectivos importes, advirtiéndoles que de no efectuarlo les pasará los perjuicios a que haya lugar en derecho y además serán incluídas las cuotas no satisfechas en la cobranza general.

Felanitx 23 de Febrero de 1940.

El Alcalde,
A. OBRADOR,